

Noticias · Puerto Rico

Inicia primera jornada de estudio sobre la violencia de género

Un Dios que es padre y madre fue la imagen que presentó el padre Ángel Darío Carrero, quien tuvo a su cargo la misa que se realizó en el gazebo principal del centro educativo santurcino.



Nota de archivo: esta historia fue publicada hace más de 13 años.

1 de noviembre de $2010 \cdot 1:59 pm$

"Porque no hemos podido mirar a la diversidad, Cristo ten piedad".

Con la celebración de la Eucaristía la Universidad del Sagrado Corazón (USC) inició hoy su 1ra Jornada de Estudio en Torno a la Violencia de Género, un ambicioso proyecto de diez días que busca profundizar en la violencia contra la mujer y contra la comunidad Lésbica Gay Bisexual y Transgénero (LGBT) a través de talleres y foros.

Un Dios que es padre y madre fue la imagen que presentó el padre Ángel Darío Carrero, quien tuvo a su cargo la misa que se realizó en el gazebo principal del centro educativo santurcino.

"No podemos tapar el cielo con una mano", reconoció el sacerdote acerca de la influencia negativa que tiene el cristianismo en la imagen errada de que la mujer debe someterse al hombre. Para ilustrarlo, señaló una cita de San Agustín en la que asegura que es de "orden natural" que las mujeres estén sometidas a los hombres. "Esto no lo dijo Jesucristo", aseguró Ángel Darío. "Yo, cuando leo esto digo ¿cómo uno sigue siendo cristiano? Por Jesucristo", se contestó él mismo.

La psicóloga del Centro para el Desarrollo Personal de la USC, Nitza Meléndez Nieves, explicó que la jornada surgió por recomendaciones de los estudiantes, quienes han identificado entre sus pares la necesidad de educar sobre la violencia de género.

"La Universidad es un micro cosmo. La violencia está a flor de piel", expresó Meléndez Nieves al admitir que en el campus también se observa la misma conducta que en el resto de la sociedad.

Aunque reconoció que se ha hecho mucho en la búsqueda de la equidad para la mujer, afirmó que ha visto un retroceso en el último tiempo.